



LE C O Q



Pour une société de l'égalité et l'amnistie générale pour tout le monde!

Numéro : 03/23

5ème édition

24.09.2023

L'Occident crie GUERRE D'ATTAQUE!



Voici les Africains, membres de la CEDEAO . Ça fait bouger le cœur ou bien chers Africains



Hier jeudi à Abuja, les nègres de maison colonisés, esclaves de la Cedeao ont rendu compte de leur sommet devant leurs patrons, les vrais "propriétaires de l'Afrique". Les vassaux de la cedeao ne sont juste que des figurants et des nègres de maison. Ceux qui décident et dictent le plan sont assis en premier rang en regardant les esclaves soumis exécutés leurs plans contre les nègres rebelles du Niger.

L'Impremerie

Responsable: Rose Lapaix

Publié par

Association locale: "Société de l'égalité"

légalement représenté par: "UMEHR e.V."

(VR 24757), Holsteiner Chaussee 303 b,

22457 Hamburg

Email: deraufstand@umehr.net



Coup d'État au Niger

M.konare(Quit africa now)



Egountchi Behanzin officiel



#Niger Autoriser l'ex-président déchu #Bazoum à s'exprimer librement dans la presse et recevoir des appels de #SleepyBiden est un signe de démocratie des nouvelles autorités et du #CNSP.

Connaissez-vous des soi-disants otages ou des personnes kidnappées qui ont cette liberté dans le monde ? 😊

Abonnez-vous à @egountchibehanzinofficiel

Le 26 Juillet 2023 les soldats ont renversé l'ex-Président Bazoum. La France, l'Union européenne, les États-Unis et leurs vassaux de la CEDEAO imposeront des sanctions au pays souverain du Niger. La Cedeao, les Nations unies et l'Union africaine, qui devait arriver à Niamey le 8 août, s'est vu refuser l'entrée dans le pays par les militaires.

Niger : "Ça s'est passé au stade général Seyni Kountche de Niamey au Niger.

Le peuple nigérien est debout, plus que jamais déterminé à restaurer sa dignité bafoué par un régime corrompu soutenu par la France et les États Unis.

Douze années de misère et de privation ont réveillé les Nigériens.

„ Nous sommes entrain de nous rendre compte aujourd'hui que nous n'avons jamais été libre en réalité mais l'indépendance s'est seulement fait sur papier, c'est finit."

@egountchibehanzinofficiel



Les manifestants brûlent le drapeau des pays des droits et de génocides : La France.

Egountchi Behanzin officiel



Niger 🇳🇬 : les chefs d'état-major de la Cédéao ont défini les contours d'une «éventuelle intervention militaire»

Ils ont achevé leurs travaux le vendredi après-midi 4 août à Abuja, la capitale fédérale du Nigeria.

C'est un mandat robuste qui est donné à la force qui va être engagée en cas d'intervention militaire au Niger. Cela inclut l'usage de la force avec des actions offensives autorisées.

<https://presse.ldna.fr/2023/08/04/niger-%f0%9f%87%b3%f0%9f%87%aa-les-chefs-detat-major-de-la-cedeao-ont-defini-les-contours-dune-eventuelle-intervention-militaire/>

Le grand soutien de la population au coup d'état

Egountchi Behanzin officiel



#NIGER Des milliers de personnes se sont réunies dans les rues de Niamey pour manifester leur mécontentement envers la France. Des pancartes avec «Stop au génocide», «Macron fils de pute», «À bas la France», ou encore «Non à la néocolonisation» ont été arborées.

Egountchi Behanzin Officiel



Le Niger 🇳🇬 expulse l'ambassadeur néo-colon de France à Niamey

Le gouvernement nigérien dirigé par le général Abdourahmane Tiani, a annoncé l'expulsion du représentant de la France dans le pays et lui donne deux jours pour quitter le territoire nigérien, a indiqué un communiqué du ministère des affaires étrangères nigérien.

« Le Ministère des Affaires Etrangères et de la Coopération de la République du Niger...

<https://presse.ldna.fr/2023/08/25/le-niger-%f0%9f%87%b3%f0%9f%87%aa-les-chefs-detat-major-de-la-cedeao-ont-defini-les-contours-dune-eventuelle-intervention-militaire/>

Plusieurs personnes se sont rassemblées dans les rues de Niamey pour manifester leur mécontentement envers la France. Des pancartes avec «Stop au génocide», «Macron fils de pute», «À bas la France», ou encore «Non à la néocolonisation» ont été arçus.

L'Afrique ne se laisse plus intimider ou impressionner !

" Le Niger a donné 48 heures au mercenaire négrophobe de quitter la terre de leurs ancêtres. Les autorités ont coupé l'eau et l'électricité tout en déployant les forces de sécurité autour de l'ambassade mais Emmanuel Macron ne veut pas laisser son ambassadeur rentrer en France. On se demande pourquoi ! Quelle humiliation !

La France crie aux anti-Français en Afrique !

Les Africains sont-ils devenus des anti-Français ? La réponse est NON !

Les Panafricanistes et toute l'Afrique rejettent avec toute leur énergie le SYSTÈMES de la FRANCE-AFRIQUE et de l'Élite française.

Ayant pris conscience des génocides et des pillages par la France depuis des siècles, la NON-EMPATHIE de la France a provoqué des colères partout sur le continent africain.

la France a depuis plus de 600 ans assassiné beaucoup d'Africains capables de développer leur continent. Le plus touchant est que plus des 21 présidents sont assassinés par Degaul et Focart.

Les Africains n'ont jamais oublié et n'oublieront jamais ces boureaux qui ont tué leurs parents et ont mis leur continent à genoux. L'esclavage, le colonialisme, le Néo-colonialisme et les génocides sont des éléments qui finissent par révolter les Africains. Les Africains sont réveillés à jamais !

Sans l'Afrique, la France n'existera pas !



#EgountchiBehanzin : "La

La prospérité de la France, de l'Europe et même de l'Occident réside dans le pillage et l'exploitation de

l'Afrique. Ce qui se passe au Niger confirme que leur survie dépend du contrôle des ressources africaines.

Même lorsqu'on veut piller un pays, il faut le faire d'une manière un peu intelligente. La France vole tout, emporte tout et laisse les peuples Africains dans la misère et c'est cela qui a fini par réveiller l'attention des Africains.

Sémer le Chao , diviser pour régner !

La France est prise les mains dans ses poches : Les Africains ont bien compris cette vieille méthode de la France.

Au Niger la police a saisi des tenues de l'armée Burkinabé dans une voiture sortant de l'ambassade de France. Paris n'a qu'une seule intention de diviser ces trois pays : Burkina- Mali-Niger et les mettre les uns contre les autres afin de continuer le pillage du Sahel.

<https://youtu.be/LauCXZp1MJI?feature=shared>

La France et l'OTAN sont des Parrain et Sponsor officiel du terrorisme djihadiste au Sahel

Ce ne sont pas les Islamistes qui attaquent le Sahel !

L'Afrique a tout compris et c'est l'OTAN qui n'a pas compris que l'Afrique a tout compris.

Les Occidentaux ont élaboré des stratégies dont les missions des Nations Unies devraient céder certaines de leurs bases aux terroristes missionnés par les impérialistes . Depuis longtemps lorsque ,à chaque fois que la mission de l'ONU se retire d'une ville ou d'un camp, ils se produisent des incidents entre les terroristes qui veulent occuper le camp et les forces légitimes légales de l'armée sur place qui veille à imposer l'autorité de l'état. Les pays africains du Sahel souffrent d'une agression sauvage de la part des Occidentaux qui essaient par la terreur de couper le Nord du Mali du reste du Mali et d'empêcher la réconciliation totale de l'autorité de l'état Malien sur l'entièreté de son territoire. Ceci est un plan des impérialistes que tous les Africains ont fini par comprendre. Les médias comme : LCL, AFP , Le MONDE, RFI, FRANCE24 et les médias français africains sont des médias propagandistes qui soutiennent la véritable campagne de promotions imaginaires pour soutenir les terrorismes Occidentaux en Afrique.

Lorsqu'un de ces médias écrit un faux article , il le partage avec tous les autres médias propagandistes.

La France23 est un média en chef de la propagande des terroristes qui accordé des interviews exclusives aux terroristes. L'occident utilise des différents termes de vocabulaires pour manipuler le cerveau des africains. Il s'agit tout juste d'une escroquerie intellectuelle.

<https://fb.watch/n27PLotnar/>

Le mythe des 58 soldats français “morts au combat” au SAHEL

”Nathalite Yamb : ” rappelle qu'il y a 58 soldats français qui sont morts au combat au Sahel.” Combien de fois n'a-t-on pas entendu cette phrase dans la bouche d'Emmanuel Macron, d'hommes politiques et des médias français et même dans des publications de citoyens sur les réseaux sociaux ?

Cette évocation, qui est supposée démontrer l'ingratitude de ceux qui réclament aujourd'hui le départ de l'armée d'occupation française d'Afrique, s'avère plutôt grossièrement mensongère dès lors que l'on analyse les faits.

“Morts au combat“? Vraiment? Laissez-moi rigoler. 39 sont morts dans des accidents, parfois causés par eux-mêmes. **Ils sont morts pour la France, pas pour le Mali. Ils sont morts pour le fric**, pas pour l'Afrique. Les soldats français ont aidé et protégé les terroristes à Kidal. Les mercenaires de la légion étrangère française ont assassiné des civils et des enfants. Même en matière de comptabilité funèbre, ils sont perdants. **Doit-on citer les milliers d'Africains qui sont morts pour la France? Ceux qui ont été assassinés par l'armée française à Thiaroye après avoir risqué leur vie au front pour une métropole qui n'avait que mépris et spoliation pour eux?**

On dit à l'armée française de dégager d'Afrique, de ramasser leurs bidasses et de partir. Comme ça ils n'auront plus à pleurnicher à propos de leurs morts, et tout le monde se portera mieux.

Nathalie Yamb, [#LaDameDeSochi](#)

<https://www.nathalieyamb.com/post/le-mythe-des-58-soldats-fran%C3%A7ais-morts-au-combat-au-sahel>

Entre la France et l'Afrique : Qui besoin de qui ?

Selon le panafricaniste Egountchi Behanzin ,, La prospérité de la France, de l'Europe et même de l'Occident réside dans le pillage et l'exploitation de l'Afrique. Ce qui se passe au Niger confirme que leur survie dépend du contrôle des ressources africaines. Il atteste en donnant l'Exemple de la

France qui dépend en partie de l'uranium du Niger, qui représente 24% de ses besoins nucléaires. L'Union européenne 25% et se demande: qui a besoin de qui ?

Le mouvement anti-impérialiste qui balaie l'Afrique en ce moment est inexplicable pour eux, alors ils font croire que derrière tout cela c'est la main invisible de la Russie, de Poutine et de Wagner. Plus ils mentent plus ils s'enfoncent et vont tout droit à leur perte".

@egountchibehanzinofficiel

Pourquoi la France soutient certains coups d'états et rejette d'autres ?

La France n'a pas d'amis, elle a des intérêts.

Paris soutient les coups d'État qui peuvent protéger ses intérêts en Afrique. La France a toujours soutenu les corrompus et les voleurs en Afrique. Lorsqu'un président commence par réfléchir pour changer son pays, la France ; pays des droits de l'homme lui fait face. Soit l'Elysée assassine carrément le Président en question ou le remplace frauduleusement par un autre dirigeant qui l'aidera à continuer par piller le continent. Tellement les injustices sont de tailles que les Africains ont fini par se réveiller de leur sommeil.

Depuis 3 ans, ces quatre pays à savoir: le Mali, le Burkina Fasso, la Guinée et le Gabon ont fait les coups d'état. Et il faut savoir que ce n'est pas fini car il y aura d'autres pays qui suivront. L'Afrique est fatiguée de Paris et du Franc - Français. Les Africains n'ont jamais oublié et n'oublieront jamais ces boureaux qui ont tué leurs parents et ont mis leur continent à genoux à travers :

- . L'esclavage,
- . le colonialisme
- . le Néo-colonialisme et
- . les génocides.

Ces sales et ignobles comportements de la France sont des éléments qui ont fini par révolter les Africains qui sont à jamais debout !



La CEDEAO semble totalement déconnectée de son peuple. Le processus démocratique occidental qu'elle cherche à imposer en collaboration avec la France a échoué. Dans le cas du Niger, la CEDEAO devrait également écouter le choix du peuple souverain qui souhaite une transition

militaire solide et patriote pour un véritable changement des institutions. Si la CEDEAO ne peut pas accompagner

ce processus, elle devrait se tenir à l'écart et ne pas entraver les nigériens dans leur quête de libération vis-à-vis de l'impérialisme et de la bourgeoisie européenne qui exploite les ressources minières dont l'uranium".

Le suicide de la CEDEAO ?

En brandissant d'entrée de jeu l'option militaire sans avoir épuisé la solution diplomatique contre la junte qui a renversé le Président Bazoum, la CEDEAO ne s'est elle pas définitivement discréditée ? Après les coups ratés et les cafouillages contre le Mali, la Guinée, le Burkina et le bricolage dans le dossier Niger, la CEDEAO ne signe t'il pas sa mort cette fois ci ? Quel crédit accorder à cette institution sous régionale désormais perçue par tous comme sous influence de Paris et de Washington ? Quel avenir pour cette CEDEAO totalement rejetée par les populations ouest africaines qui a perdu. ainsi 4 de ses membres en moins de 3 ans ? Le moment n'est il pas venu de la remplacer par une association plus rassembleuse autour d'un vrai projet ?

Une chronique d'Alain Foka

<https://fb.watch/mlVx4wwuxf/>

A titre personnel, à l'attention des lecteurs:

Ce journal a été créé à l'initiative de la nouvelle association locale "Gesellschaft der Gleichen" de l'association enregistrée à Hambourg "UNITED MOVEMENT FOR EQUAL HUMAN RIGHTS" (UMEHR e.V.) et est désormais distribué gratuitement



en langue française par PDF, photo et également en version imprimée. Toutes personnes intéressées peuvent soumettre des articles pour ce journal, qui seront ensuite intégrés en commun avec la rédaction. Les principes rédactionnels

figurent en page 2 et répondent à des exigences démocratiques radicales. Le contact peut se faire à travers l'impressum. Avec ce journal, la "Société de l'égalité" veut apporter une contribution modeste à l'élargissement de l'espace public au débat.

La rédaction

<https://radicaldemocrat.news/le-coq/>

LE COQ
 Pour une société de l'égalité
 et l'amnistie générale pour tout le monde!
 Numéro : 02/22 2ère édition 27.11.2022

Les GÉNOCIDES de la FRANCE en Afrique

1st AFRICAN ASSASSINATION OF OLYMPIO

23 Présidents Africains Assassinnés au pouvoir par la France

Togo

1963 → aujourd'hui

La politique en Afrique sous le couvert de la liberté et de la démocratie

L'Impresmerie
 Responsable: Rose Lapaix
 Publié par
 Association locale: "Société de l'égalité"
 légalement représenté par: "UMEHR e.V."
 (VR 24757), Holsteiner Chaussee 303 b,
 22457 Hamburg
 Email: lecoq@umehr.net

LE COQ
 Pour une société de l'égalité
 et l'amnistie générale pour tout le monde!
 Numéro : 03/22 3ème édition 18.12.2022

Bienvenue en fer!

Bonjour Monsieur Gary Nagle, avez-vous souhaité une bonne journée à vos esclaves salariés?

Bonjour les philanthropes! Dites "Bonjour" à vos esclaves salariés?

Bonjour Monsieur Gary Nagle, avez-vous souhaité une bonne journée à vos esclaves salariés?

Bonjour les philanthropes! Dites "Bonjour" à vos esclaves salariés?

L'Impresmerie
 Responsable: Rose Lapaix
 Publié par
 Association locale: "Société de l'égalité"
 légalement représenté par: "UMEHR e.V."
 (VR 24757), Holsteiner Chaussee 303 b,
 22457 Hamburg
 Email: lecoq@umehr.net

LE COQ
 Pour une société de l'égalité
 et l'amnistie générale pour tout le monde!
 Numéro : 01/23 4ème édition 05.03.2023

AFRIQUE

Les produits les plus exportés par les pays africains

Premier produit exporté en valeur pour chaque pays d'Afrique en 2020

Métaux & minéraux
 Or
 Cuivre, fer ou autres minerais**
 Diamants

Hydrocarbures
 Pétrole
 Gaz

Agriculture, forêts & pêche
 Produits agricoles**
 Bois
 Poisson

Industrie
 Mécanique
 Électronique
 Produits électriques
 Textiles

Source: Observatoire de la complexité économique (OCE)

Il faut choisir entre le champagne pour quelques-uns, et l'eau potable pour tous.

Thomas Sankara

L'Impresmerie
 Responsable: Rose Lapaix
 Publié par
 Association locale: "Société de l'égalité"
 légalement représenté par: "UMEHR e.V."
 (VR 24757), Holsteiner Chaussee 303 b,
 22457 Hamburg
 Email: der.aufstand@umehr.net

LE COQ
 Pour une société de l'égalité
 et l'amnistie générale pour tout le monde!
 Numéro : 02/23 5ème édition 17.6.2023

Le seul étranger à Mayotte C'EST LA FRANCE !!

MAIOTTE RAFLÉ ET DEPORTATION EN 2023 NON

TERRITOIRE FRANÇAIS JE TE RAMÈNE CHEZ TOI PETIT BAC!

NOUS SOMMES UNE FAMILLE DE BIENNE PARIS NE NOUS DÉBARREZ PAS

L'Elysée adopte une manipulation politique pour diviser l'archipel en détachant Mayotte en son profit.

Diviser et conquérir! Stratégie des impérialistes dans la guerre des classes!

L'Impresmerie
 Responsable: Rose Lapaix
 Publié par
 Association locale: "Société de l'égalité"
 légalement représenté par: "UMEHR e.V."
 (VR 24757), Holsteiner Chaussee 303 b,
 22457 Hamburg
 Email: der.aufstand@umehr.net